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Comité de Desarrol lo de la Red (CDR)            
14 de junio 2018 

Minuta de Reunión 
Presidente: María de Lourdes Velázquez (UNAM) 

Asunto: Revisión de avances del Comité de Desarrollo de la Red 

 

DATOS GENERALES 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

INTEGRANTES DEL COMITÉ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fecha: 14 de Junio del 2018 Duración: 28 min 

Modalidad: Videoconferencia 

Objetivo Reunión: Reunión de Trabajo y revisión de avances. 

Agenda del Día 

1. CUDI, Instancia Operadora de la Red Nacional para la Investigación 
Científ ica, Tecnológica y la Educación (Red Nicté).- Lourdes Velázquez 
(UNAM)  y Hans Reyes (CUDI).  (Plan anual de CONACyT y la SCT) 

2. Asuntos Generales. Capacitación ICREA 

  Institución Cargo Nombre 

Asociados Académicos UNAM President
a 

Lourdes Velázquez Pastrana 

Asociados Académicos UAM Vocal Iliana Flores Estrada 

Asociados Académicos CICESE Vocal Ismael Gutiérrez 

Asociados Académicos UCOL Vocal Juan Francisco Vaca Gutiérrez 

Asociados Académicos UDG 
Secretari

o Jorge Lozoya Arandia 

Asociados Académicos UV Vocal Bonola Virues Héctor 

Asociados Académicos UANL Vocal Jesús Cuahutémoc Valero 

Afiliado Académico UADY Vocal María del Carmen Denis Polanco 

Afiliados institucionales CISCO Vocal Juan Antonio Castilleja 
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ASISTENTES 
 

1. Lourdes Velázquez (UNAM) 
2. Carmen Díaz (UADY) 
3.  Héctor Boñola (UV)  
4. Azael Fernández (UNAM) 
5. Hans Reyes (CUDI)

PUNTOS A TRATAR 
 

� Se realiza bienvenida a los asistentes y se da inicio con el orden del día. 

� Avances de CUDI como instancia operadora de la Red Nicté.  

! Hans acuerda realizar modificaciones al documento que inició la Mtra. Velázquez sobre la propuesta a 
la SCT para esclarecer puntos importantes. 

! Se compartirá el documento en google docs. para conocimiento de todos y puedan aportar al 
mismo. 

! Se compartirá el RFI para analizar los avances 

! El Ing. Reyes pide a Azael Fernaández que les ayude a confirmar sus campos elaborar una primera 
propuesta. 

� Asuntos generales 

! El Ing. Fernández compartirá cotizaciones de fibra oscura realizada en U.S.A.  

! El Ing. Fernández generará contacto con CIENA. 

 

OBSERVACIONES 

 

Se realizará reunión con HUAWEI para que nos orienten en la conexión a la Delta y la 
RedNicté 

  

Próxima Reunión:  

18 de junio 2018 a las 17:00 hrs. 

 Elaboró: 

Jorge Lozoya (UDG) 

 


